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幹　事　報　告　・　委　員　会　報　告　

地区ローターアクト委員長  岡本 政明  様
RAC2650地区代表 宮下 知昴 様（福井RAC）
福井東RAC幹事 内海 有里菜 さん

RIのアクトに対する改革 「暮らしのナーシング最大化と
　健幸な暮らしづくり」
株式会社ALLINUS-オリナス-
看護師/保健師/コミュニティナース
代表取締役　加藤　瑞穂　様

第３回「みんながまる展」

酒井 雅憲　会長
　みなさんこんにちは。
　本日は、2650地区
ローターアクト委員長
岡本様をはじめアクト

関係者６名をお迎えしての例会となりました。お
忙しい中ご訪問いただき有難うございます。後ほ
ど卓話を頂戴するということでとても楽しみにし
ております。２３-２４年度も残り２月半となりま
した。この時期次年度に向け大事な時期ですの
で最後まで気を抜かず運営してまいります。
　さて、会長の時間ですが、最近イーロンマスク
さんの会社が中国に1位の座を譲った、株価が暴
落しかなりの評価損が出ているなどのニュース
を聞き、電気自動車（EV）についてネットで調べ
てみました。なるほど、中国は販売台数、保有台

会　長　の　時　間 幹事報告　増永　英彦　幹事
1.次週26日の例会後クラブ協議会を行ないますので各委員長は必ずご出席下さいますよう
お願い致します。欠席の場合は代理を立てて下さい。
2.5月10日（金）～12日（日）開催の、みんながまる展の件ですが、5/8（水）・5/9（木）9:00～
16:00作品搬入となります。また、5/12（日）16:00～17:00、5/13（月）9:00～16:00は作品

搬出です。この作品搬入・搬出作業についても会員皆様にお手伝いをしていただきたく宜しくお願い致します。
委員会報告　清水　康弘　社会奉仕委員長
　10日から「みんながまる展」始まります。作品も順調に集まってきています。お手元にハガ
キとパンフレットをお配りしましたので、少しでも多くのご来場があるように来ていただきた
いと思います。8日から作品展示作業がありますので、8日から13日までのどこかの時間に皆
様のお手伝いをお願いします。

委員会報告　幸道　森市　米山委員長
　米山委員会からお願いです。まだ目標に達成しておりませんので、４月が最終となりまし
て、5月には送金しなくてはいけません。今月中となりますが、ご寄付いただける方は是非と
もどうぞよろしくお願いいたします。「ハイライト米山289号」をお分けしておりますので、関
心を持っていただきご寄付をお願いします。財団の方もお願いします。

数ではダントツ世界トップです。2022年の資料でも電気自動車販売台数が役600万台と世界の約60％を占めてい
ます。電気自動車の総台数は約1400万台で、世界の電気自動車のうち、半分以上が中国にあるということになります。
第2位の市場はヨーロッパで世界の30%、第3位の市場はアメリカで世界の10%、日本はなんと世界の約1.4％です。
　しかし、電気自動車のバッテリーに蓄える電気がどのようにして作られているかを考えますと、太陽光や風力といっ
た再生可能エネルギーや原子力だけで発電するのであれば排出ガスは事実上ゼロになりますが、現在日本の発電
量の72.4％は火力発電です。これは、車の排気管からCO2を出さない代わりに各地の発電所でCO2を出していること
を意味します。電気自動車などの開発は進むものの、火力発電を中心とした環境問題については遅れているといた国
々が少なくありません。さらには、電気自動車（EV）は、製造時にもガソリン車よりCO2を多く排出します。それはエネル
ギーを溜め込むバッテリーを搭載する以上、避けられない問題で、今後、バッテリーの生産効率を向上させ、再生可
能エネルギーで電力が提供できるようになることが急務だと言われています。
　新しいこと、改革を進める際、日本は世界トップのＥＶ技術があっても、強引に推し進めず、いろんなことに配慮す
る国民性ですので、ＥＶ電気自動車につきましてもまずは今の時代に合ったハイブリッド車を開発しました。高性能
ハイブリッド車の技術力は世界トップと言われていますし、今後ＥＶ，自動運転車においても最後には日本企業が世
界を支配する時が来ると信じております。高齢化社会が進む今、2035年、約10年後には電気自動車はもちろんのこ
と、自動運転の車だけが走っている世の中になっていることを期待しています。
以上会長の時間を終わります。

５月３日の例会は休会です
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地区ＲＡＣ委員長　岡本　政明　様　ＲＡＣを取り上げていただきありがとうございます。本日はよろしくお願いいたします。　

酒井　雅憲　会員

増永　英彦　会員

梅田　吉臣　会員

齋藤 多久馬   会員

大島　恒彦　会員

橋本　政宣　会員

大橋　良史　会員

にこにこＢＯＸ報告

田村　康夫　会員

帰山　明朗　会員

笹尾　昌敬　会員

木村　知行　会員

佐野　直美　会員

岡本様を始め皆様を歓迎します。

いつもありがとうございます。

岡本様をはじめ皆様を歓迎申し上げます。西山公園のつつじが一面に咲くのを楽しみにしています。

岡本様をはじめ皆様歓迎して。

早退します。

岡本様をお迎えして。卓話楽しみにしております。

先週の夜間例会にご参加いただきありがとうございました。門君より「人生で一番楽しかったです」と。

岡本ＲＡＣ委員長始めゾーン代表・アクターをお迎えしまして！！

地区ＲＡＣ岡本委員長、アクターの皆様をお迎えして。

岡本様、宮下様、内海様、本日は卓話講師ありがとうございます。

本日の講演に期待して。

岡本様をお迎えして。遠方よりありがとうございます。宮下様、内海様もありがとう。

ニコニコ報告
佐野　直美
ニコニコ委員長

卓話者紹介：笹尾昌敬　青少年奉仕委員長
　本日は、地区ローターアクト委員長の岡本政明
様、RAC2650地区代表宮下知昴様、地区委員内海
有里菜さんにお越しいただきました。
　「RIのアクトに対する改革」と題して、お話頂きま
す。皆さんご清聴お願いします。
卓話者：地区ローターアクト委員長　岡本政明様
テーマ：RIのアクトに対する改革
※RIのアクトに対する改革
　変わったところは、ロータリーの青少年プログラ
ムからはずれ、アクトクラブが一つのクラブとして
RIから認証されます。RIの人頭分担金を支払う義

務が発生し、通常クラブ一人８ドル、学校クラブ一人５ドルです。また、ア
クトクラブの年齢制限が撤廃され各クラブの細則で決めることが出来る
ようになりました。それはRIが先導して行ったのではなく、欧米のアクトが
自ら、欧米の奉仕活動は活発で、小さな頃から行っているので、親しみが
あり抵抗がありません。自ら資金を集める為に、バザー・事業・ファンド等
で、もっとロータリーの組織を活用したいということです。補助金は、改革
前はRIの会費である人頭分担金を支払っていないので権利はありませ
ん。それなら自分達で可能な金額の人頭分担金を支払ってアクトの地位
向上を目指したいということで、グローバル補助金がアクトクラブより申
請できる様になりました。RI会長代理をアクターがすることが可能等、地
位が向上しました。
※RIの目指すところ
　「ロータリー章典」：アクトクラブはロータリークラブに資金を求めては
ならない　ただしスポンサークラブからは相談の上、補助をしてもらうこと
が可能
　２６５０地区では前年度からスポンサークラブ・非スポンサークラブ
の地区分担金なくなりました。
※地区大会：ロータリーの地区大会に参加するロータリークラブの親クラ
ブ、子クラブのような関係：衛生クラブ
　ロータリークラブには人数を自クラブ会員とし
てカウントできますがアクターにとってはアクトの
ネットワークが使えなくなりますので嫌だという意
見があります。
※日本の現状
課題：人数不足　
　２６５０地区内、資金的補助を受けていないクラブはありません。日
本のアクトクラブもほとんどの所でスポンサークラブの補助を受けて成り
立っています。すぐに切り離してしまうと存続自体が無理です。日本は日本
独自の方法で改革できないかを模索中です。
　九州ではスポンサークラブのないアクトクラブが出来ました。大阪では
企業から推薦されて入会のメンバーなどが増え、クラブ数・人数も増加し

ています。企業派遣について、企業から言われて入
会した社員は残業代が発生する可能性があり、あ
くまでも個人の意志で、個人の活動として入会が
望ましいです。その為には一回アクトクラブに見学
などをして触れてみてほしいと思います。
※非スポンサークラブへのお願い
　非スポンサークラブはアクトへの分担金もなくなりましたが、関係ない
とか知らんぷりするのはやめてほしいです。２６５０地区全体で地区の
アクトクラブを守っていく為には、アクトと一緒に行事を行う事などは非ス
ポンサークラブでも可能になりました。
但しスポンサークラブと相談の上、了解を得てほしいです。
※グローバル補助金
　資格として過去にグローバル補助金事業に関わった経験のあるアクト
クラブは、２６５０地区には私の知る限りありません。もしグローバル補
助金事業を計画しているロータリークラブがありましたら、アクトを巻き
込んで計画していただきたいです。今年度が無理であれば次年度以降で
も良いと思います。
　海外に一緒に行かなくても、計画段階・資金調達（バザー）などで協力
しても大丈夫です。２６５０地区のアクトクラブにグローバル補助金を申
請できる権利を与えてほしいと思います。
　隣の地区の大阪東ローターアクトクラブは、世界で初めてグローバル
補助金の承認を取り事業を行っています。実際にアクトクラブがグローバ
ル補助金事業をやった前例になりました。それは、ロータリーの地区やス
ポンサークラブより絶大な支援、協力を得て承認されました。
　すぐには無理でもゆくゆくはアクトにもロータリー財団に寄付金をして
もらうようになると思います。グローバル補助金や地区補助金を将来申請
するときに戻ってくる権利を得ると言うことは義務も果たす必要がありま
す。
※この改革で最も重要なこと
　アクトクラブはロータリークラブと同じように全ての責任をクラブ・会長
が負うことになります。今までは青少年プログラムの中で保護されていま
した。そして、責任はスポンサークラブやガバナーが取る事になっていま
したが、これからは責任感をもって活動してほしい。と、そのように伝えた
いと思います。
＊納涼　飲食を伴う集まり　コロナが増えてきて地区はどのように指導す
るのか
　指導はしません。地区としての指針は、緊急事態宣言・蔓延防止・発令
の場合は中止の要請をいたします。スポンサークラブと相談して、あくま
でも各クラブにて判断していただきます。責任はクラブ及び会長が負う事
になります。
＊マイロータリーに必ず登録　各種の情報が随時送られてくる
　クラブ情報の更新をお願いします。会員数などが更新されていないと
古い人数での人頭分担金の請求が来る可能性があります。
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